

個性あふれるステージが次々と

東 総文化会館で11月1日、市内の中学校から生徒たちが集い「創り出そう新たな旭～669個の光たち～」をテーマに、中学校合同文化祭が開催されました。スクリーンを使った各学校の紹介と合唱発表のほか、琴の合奏、吹奏楽、ダンス、創作太鼓の演奏、よさこいソーランのステージ発表があり、客席からは大きな声援と拍手が送られていました。

- ①代々受け継がれてきたよさこいを披露(干潟中)
- ②力強い創作太鼓の演奏(飯岡中)



将来に向けて頑張った二中学生

11 月6日～8日の3日間、二中学生による職場体験学習がありました。参加した2年生は、自分の希望した市内外の各事業所などを訪れ、仕事の大変さや素晴らしさを体験しました。総合体育館では、職員の説明を真剣に聞く生徒の姿がありました。生徒はその後、真剣にごみ拾いなどを行っていました。



作業の説明を受けている二人の生徒

一緒に歩んで50年



仲の良い夫婦です！

結 婚50周年を祝う合同金婚式が11月7日に開かれ、市内89組の夫婦175人が出席しました。式では、来賓からの祝いの言葉や、記念品が贈られました。出席した夫婦の一組は「50年って長いようだけど、短かったような気がします。互いに支えながら、なんとかやってきました。今はとても幸せです」と笑顔で話していました。

※「旭市合同金婚式」「二中職場体験学習」の記事は、職場体験学習で市役所に来た二中の2年生4人(加瀬和泉さん、高木星矢くん、加瀬未来くん、花香裕人くん)が、実際に取材・撮影し、仕上げたものです。



- ①子どもたちに大人気の餅つき体験(11月4日)
 ②恒例の餅投げにはたくさんの人だかり(11月4日)
 ③特産の花を買い求める来場者(11月11日)

恒例の秋の産業祭り。ふるさとまつり・ひかたが、11月4日に干潟中で、いきいき旭・産業まつりが11月11日に旭文化の杜公園で開催されました。農業産出額千葉県1位を誇る旭の農産物や各種特産品の販売・PR、ステージイベントなど、たくさんの催しが行われた会場は、家族連れなどたくさんの来場者でにぎわっていました。



秋の祭典に70,000人

「ふるさとまつり・ひかた2012」「いきいき旭・産業まつり2012」

浦賀神社御神幸祭

辰年だけの「時代絵巻」厳かに

西 足洗にある浦賀神社の神幸祭が11月7日に行われ、みこしや五色の旗などと共に、古代ゆかしい衣装の氏子たちが時代絵巻を展開しました。

この神幸祭、行われるのは辰年だけ。それを一目見ようと、この日は平日にもかかわらず、沿道などには多くの人々が詰め掛け、厳かに行われる行列を見つめていました。



白装束を身に着けた氏子たちによるお浜降り(矢指ヶ浦海岸)

旭警察署矢指駐在所開所式

安全安心な社会のため、1年7か月ぶりに再開



意気込みを語る譜久村巡查長

東 日本大震災の津波により全壊した矢指駐在所が、矢指小の東側に移転、新築され、10月17日に開所式が行われました。

勤務に当たるのは震災時、津波に溺れる男性を自らの命を顧みずに救助した譜久村巡查長。「犯罪を発生させない、被害者を出さない、安全で安心な社会づくりの貢献をする」と意気込みを語っていました。

10/23 まちづくりのための意見を交換



意見を述べる参加者(一中体育館)

誰もが健康で安心・安全に暮らせるまちづくりの実現に向けて、市長が直接市民の皆さんと話し合う地区懇談会が、10月22日～31日の間、市内6か所の施設で開催されました。参加者からは、地域の身近な問題や震災からの復興に関することなど、さまざまな意見や質問が出ていました。

10/30 力を合わせ楽しむ収穫



大きなイモに思わずびっくり

ばいにした子どもたちは「楽しかった」と笑顔で話しました。

日の出保育所で芋掘りが行われ、保育所の児童たちをはじめ、小さな子どもを持つ近隣の家族も参加して収穫を楽しみました。

友達や保護者と力を合わせ、袋をイモでいっぱいにした子どもたちは「楽しかった」と笑顔で話しました。

10/30 人間そっくりな動きにびっくり



アシモの動きに興味津々(鶴巻小)

が「笑顔や夢見る力などを取り戻してくれたら」と行われたこの授業。鶴巻小の児童は、ボールを蹴ったり、飲み物を運んだりする様子に「人間と同じくらい上手に歩いて驚いた」と話しました。

自律的に行動できる二足歩行ロボット「ASIMO(アシモ)」の特別授業が、鶴巻小と共和小(31日実施)で行われました。アシモを通じ、震災や台風で被災した地域の子ども

11/3 伝統の奉納相撲に大きな歓声



本物の力士もびっくり! 豪快な投げ

力強い取組が繰り広げられ、境内は訪れた人の大きな歓声に包まれていました。

太田神社で秋の例大祭が行われ、江戸時代から続く「黒虎相撲」が奉納されました。この日は地元袋区の青年団と小学生による力士が登場。土俵上では豪快な投げ技も出るなど、

旭市小学校音楽会

軽快なリズムと歌声が会場を包み込む



息の合った合唱奏を披露(矢指小)

市内15の小学校が一同に会して、日ごろ練習した演奏を発表する小学校音楽会が11月2日、東総文化会館で行われました。この日児童たちは、息の合った合奏や合唱を披露。会場には保護者や関係者などが、演奏する児童たちをじっと見つめ、聞き入る姿がありました。最後に、参加者全員で「はじめの一步」を合唱すると、会場からの大きな拍手が子どもたちを包み込みました。

津波避難訓練

直ちに海岸から離れ避難せよ



屋上には続々と避難者が(飯岡小)

海岸沿線地区を対象に10月28日、津波避難訓練が実施され地区住民689人が参加しました。訓練は高さ8mの大津波の襲来を想定。午前9時に避難指示が出されると、それぞれが避難場所となっている飯岡小、三川小、矢指小、富浦小に歩いて避難しました。飯岡小の屋上には、親子連れや近所同士が集まり「あそこまで波が来たんだよね」と海岸方向を見つめる人の姿もありました。

またこの日は森田知事も訓練に参加。「とにかく逃げる、高い所へ行くことだ」と参加者に呼び掛けました。